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(Protokoll des Schriftführers) 

Bericht zur Jahreshauptversammlung am 19.02.06,15.00 Uhr im Gasthaus 
Holdenried 

  

1. Begrüßung durch 1.Vorstand Karl-Heinz Schneider 

Vorstand Karl-Heinz Schneider konnte insgesamt 57 Mitglieder im Holdenried-Saal 
begrüßen. Nach Dank an alle Vereinsmitglieder für die Vereinstreue, den 
Grundstücksnachbarn, sowie dem Hause Holdenried, wurde mit den 
Tagesordnungspunkten begonnen. 

  
2. Bericht Schriftführer Brigitte Arlt 

Brigitte Arlt verlas den Bericht der Jahreshauptversammlung 2005. 

  
3. Bericht Hauptkassier Dieter Hörauf 

Der Kassenbericht konnte nicht verlesen werden da sich Dieter Hörauf im 
Krankenhaus befindet. Richard Zäh teilte der Versammlung mit, dass die Kasse 
geprüft und für ordentlich geführt befunden wurde. Dem Kassier und der 
Vorstandschaft wurde die Entlastung erteilt. 

  
4. Bericht Fußballabteilung Walter Auernhammer 

Das Saisonziel ein einstelliger Tabellenplatz wurde erreicht, trotz großem 
Verletzungspech. Das Relegationsspiel gegen Preith war sehr gut. Durch 11-
Meterschießen wurde das Spiel gewonnen und der Aufstieg erreicht. In dieser Klasse 
ist es nicht so leicht. Zur Zeit ist Dietfurt Vorletzter. Es gab Verstärkung durch Stiegler 
Wolfgang und Florian Glungler. Die 2. Mannschaft ist in der Tabelle auf dem IO Platz 
durch solch feste Größen wie Martin Öder. Die Jungen Spieler sind nicht so damit 
einverstanden dass es eine AH gibt. Thomas Lutz und Helmut Halbmeier kümmern 
sich um die AH. Walter Auernhammer bedankte sich bei allen die am Sportplatz 
helfen. 

• Umstrukturierung in der Fußballabteilung. Spartenleiter: Linda Auernhammer; 
Spielleitung: 1. Mannschaft Roland Schmidtner; 2. Mannschaft Roland 
Bittelmeier. Für neue Spieler zuständig: Georg Dänzer, Sigi Bresa, Walter 
Auernhammer.  

• Wir brauchen einen neuen Trainer. Für den Übergang erklärt sich Willi Wolf 
bereit dies zu übernehmen. Walter bedankte sich auch bei den Zuschauern für 
Ihre Treue.  

• Kleine Rüge auf dem Faschingsball fehlten mal wieder die Spieler.  



  
5. Bericht Jugendfußball Karl-Heinz Schneider 

Karl-Heinz Schneider konnte berichten, dass 6 Mannschaften, zum Teil 
Spielgemeinschaften, gemeldet sind. In den verschieden Altersgruppen stellt der 
TSV Dietfurt 48 Kinder und Jugendliche die auch sehr erfolgreich spielen. 

Das Jugendzeltlager und die Jugendweihnachtsfeier werden begeistert 
aufgenommen. Karl-Heinz Schneider bedankt sich bei allen Betreuern der 
Jugendmannschaften. 

  
6. Bericht der Damengymnastik Ilona Dänzer 

Ilona Dänzer konnte auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Der Besuch der 
Übungsstunden war sehr gut. 
Es wurde ein Ausflug nach Passau durchgeführt, für die Organisation dankte Ilona 
Dänzer Brigitte und Heiner Mrasek. 

Es wurden 26 Sportabzeichen vergeben, das ist eine tolle Steigerung. 

 7. Bericht Tennisabteilung Martin Uhlig 

Martin Uhlig gab seinen Bericht bezüglich der Sparte Tennis ab. Einen tollen Erfolg 
hatten die 1 .und 2. Bambini-Mannschaften sie erreichten den Aufstieg. Auch Daniel 
Uhlig ist weiterhin auf Erfolgskurs. Bei der Vereinsmeisterschaft hatte diesmal der 
Nachwuchs die Nase vorne. Martin Uhlig bedankte sich bei allen die in dieser Sparte 
Tätigkeiten ausüben. 

8. Bericht Laufen Karl-Heinz Oberhuber 

Der Kirchweihlauf war ein voller Erfolg 139 Teilnehmer davon auch viele Kinder aus 
Dietfurt. 

Beim Landkreislauf konnten die Altmühlflitzer Dietfurt eine Mädchen-Mannschaft 
stellen. Sie konnten einen großen Pokal in Empfang nehmen. Karl-Heinz Oberhuber 
bedankte sich bei allen Helfern der FFW Dietfurt und den Sponsoren. 

9. Bericht 1.Vorstand K-H Schneider 

Die vorgetragenen Berichte zeigen, dass der TSV Dietfurt in ordentlichen 
Verhältnissen geführt wird. Im Herbst konnte der Sportplatz an der B2 saniert 
werden, und im November hat der Bau des 3. Tennisplatzes begonnen. Auch der 
Neu- und Umbau der Kabinen und Räumlichkeiten soll in Bauabschnitten ermöglicht 
werden. In diesem Zusammenhang wurde eine große Losaktion gestartet bei der 
man ein Auto gewinnen kann. Lose können noch bis zur 6o-Jahrfeier im Juni 
erworben werden. 

K-H Schneider bedankt sich bei allen sportlich aktiven und passiven Mitgliedern, bei 
allen Gönnern die dem TSV Dietfurt nahe stehen, für ihre erbrachten Leistungen. 



 10. Ehrungen Kreisvorsitzender Siegfried Leitel 

Herr Leitel zeigte sich sehr erfreut über den guten Besuch der Versammlung. Danke 
an alle die für den TSV aktiv tätig sind. Herr Leitel kämpft um jeden Zuschuss aller 
die Vereine. Sportvereine sind sehr wichtig müssen immer gefördert werden. Wer 
sich bewegt ist auf dem richtigen Weg.  

Herr Leitel nahm nun die Ehrungen vor: 

Es erhielten: 

<!--[if !supportLists]-->�         <!--[endif]-->die Verdienstnadel in Gold mit Kranz 
Dieter Hörauf (wird wegen Krankheit nachgeholt) 

<!--[if !supportLists]-->�         <!--[endif]-->Verdienstnadel in Gold Ilona Dänzer,  

<!--[if !supportLists]-->�         <!--[endif]-->Verdienstnadel in Silber Dieter Reißig.  

Herr Leitel wünscht eine glückliche Hand und viel Erfolg weiterhin. 

11 .Neuwahlen 

Es wurde ein Wahlausschuss gebildet Roberi Friedrich, Lothar Arlt, Karl-Heinz 
Oberhuber. 
Die Wahl wurde durch Handaufheben durchgeführt, dies geht nur wenn keine 
weiteren Vorschläge gemacht werden. Es waren 57 Wahlberechtigte anwesend 56 
stimmten dieser Abstimmungsart zu. Einer war dagegen. 

Die Vorschläge: 

• 1 .Vorstand: Gensler Werner  
• 2 .Vorstand: Herzner Karl  
• Hauptkassier: Frühbauer Hartwig  
• Schriftführer: Erdinger Gabi  
• Spielleiter: Auermhammer Linda  
• Jugendleiter: Schneider Karl-Heinz  
• Damengymnastik: Dänzer Ilona  
• Tennisabteilung: Uhlig Martin  
• Skiabteilung -------------  
• Verwaltung Sommerhaus: Reuter Marianne  
• Ausschussmitglieder: Halbmeier Helmut; Reuter Gerhard, Friedrich Jens, Lutz 

Thomas  
• Kassenprüfer 1: Schwegler Claus; Kassenprüfer 2: Knab Hermann  

Alle Vorgeschlagenen wurden einstimmig gewählt und alle nahmen die Wahl an. 
Somit hat der TSV Dietfurt eine neue Führung Werner Gensler stellte sich der 
Versammlung kurz vor. 

 12.Sonstiges 



Dieter Reißig bedankte sich bei der Vorstandschaft für das erbrachte Vertrauen, und 
teilte der Versammlung mit, dass es vom Hause Holdenried eine Maß Bier gibt 
zugunsten des TSV Dietfurt. 

Es wurde noch gefragt, wo es Lose für das Auto gibt: im Gasthaus Holdenried, bei 
Gensler Werner, im Autohaus Foldyna und bei Elektro- Pietsch. 

Schneider Heinz beschließt um 17.30 die Sitzung 

Die einzelnen Berichte stehen allen Vereinsmitgliedern zur Einsicht zur Verfügung. 

Brigitte Arlt 
Schriftführer 

  

  

 
 

 


